

a nivel regional, y al público en general de manera sencilla y amena.

Televisión

En televisión, los nominados fueron:

1. *Los alimentos*, de Carlos Moncada, de Cuarto Económico de CM&.
2. *Hábitos de consumo y producción rural*, de Diana Castañeda, de Noticias RCN.
3. *Alimentos: ¿en alza?*, de Gloribet Pardo y Luis Arturo Páez, de Noticias RCN.
4. *Rizipiscicultura*, de Jean Amaya, de La Finca de Hoy, de Caracol Tv.
5. *Envases plaguicidas*, de Alex Trujillo, de La Finca de Hoy, de Caracol Tv.
6. *Crisis alimentaria*, de William Calderón y equipo, de Noticias RCN.
7. *La pequeña granja de Mamá Lulú*, de Alfonso Uribe, de El Mundo del Campo, de RCN Tv.

También por unanimidad, el jurado calificador otorgó el primer lugar al trabajo *Rizipiscicultura*, del periodista Jean Amaya, emitido en La Finca de Hoy, de Caracol Tv. El jurado destacó que la nota emitida es novedosa en su contenido y demuestra el esfuerzo del periodista por ir a la fuente y mostrar el escenario dónde se desarrolla. "Es una muestra real de acuicultura sostenible en Colombia", sostuvo en el fallo.

En la misma categoría de televisión, el jurado calificador concedió una mención especial al trabajo *Hábitos de consumo y producción rural*, de la periodista Diana Castañeda, emitido en Noticias RCN. De él exaltó la concreción en el lenguaje que utiliza la periodista para hacerle entender al televidente la relación directa entre la producción de alimentos y el consumo de los colombianos en la coyuntura actual. "La búsqueda de reemplazos en la dieta se convierte en una necesidad ante la inflación mundial de alimentos que muestra la nota", sostuvo el jurado calificador del premio SAC-2008. ☸



Aparecen los periodistas ganadores de los Premios Nacionales de Periodismo Agropecuario de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC): Jean Amaya, de La Finca de hoy, de Caracol Tv.; Edmer Tovar, Editor Adjunto de Portafolio; Janeth Acevedo de la revista Agronegocios, de La República; Ayda María Martínez y Silvia Peñuela, de la revista Catorce 6, y Álvaro Orjuela Villalobos, de la radio revista Agrollanos.

Productos y servicios para el desarrollo del sector agropecuario colombiano

En Bogotá, los días 23 y 24 de octubre se llevará a cabo el Primer Encuentro Nacional de Distribuidores y Almacenes Agrícolas y Veterinarios. Será un escenario diseñado para ofrecer productos y servicios que contribuyan al mejoramiento, modernización y desarrollo de las principales cadenas del sector agrícola y pecuario en Colombia

Constituirá la primera muestra comercial del sector agroempresarial que convocará a comerciantes de insumos, maquinaria, herramientas e im-

plementos para el sector agropecuario, tales como laboratorios agrícolas y veterinarios, productores de semillas e insumos, distribuidores de maquinaria, organizaciones financieras y de crédito, centros de investigación y medios especializados.

Este encuentro se realizará en el Centro de Exposiciones Lógica, localizado en la Avenida El Dorado N° 70 – 16, de 8:00 a.m. a 7:00 p.m. Mayores informes: Compañía Nacional de Comunicaciones. Teléfono: 5877200. ☸